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Datum / Zeit: Donnerstag, 28. Januar 2021, 10.00 Uhr 

Ort: Skype Videokonferenz 

 
 

Begrüssung 

 
Es gibt eine Umfrage, wie die momentane Situation in den Revieren ausschaut. Es hat vie-
le Schneedruckschäden, die Situation wird aber als kontrolliert und überschaubar wahrge-
nommen. Das Käferholz ist mehrheitlich überall bereits abgesetzt. Die angefallene Schad-
holzmenge wird als nicht relevant eingestuft. 

 

 

Vorbereitung GV (Wahljahr) 

Grundsätzlich wird angedacht, die GV entweder in schriftlicher Form (brieflich) oder via 
Zoom-Meeting abzuhalten. Da in diesem Jahr die Wahlen für den Vorstand anstehen 
muss überlegt werden, wie man die Wahl brieflich abhalten könnte, damit dies auch recht-
lich korrekt abläuft. Das Datum vom 7. Mai 2021 wird fixiert, in welcher Form die GV statt-
findet wird der Vorstand noch bestimmen. 

 

Zeitschrift "ZüriWald" 

Weiterhin ist eine Redaktionserweiterung erwünscht, "junges Blut" würde gerade in Anbe-
tracht des Themas "Öffentlichkeitsarbeit" der Redaktion und der Zeitschrift an sich sehr 
gut tun. 

Martin Gross fügt an, dass die neue Modulare Försterausbildung 2021 ein weiteres gutes 
Thema wäre. 

 

Waldschadenvorsorge 

Es wird bald die Regelung für das Jahr 2021 der Abteilung Wald bekannt gegeben wer-
den. 

Ein grosses Thema ist und bleibt die "Haftbarkeitsfrage", diese muss in diesem Jahr drin-
gend definiert und geklärt werden. Das Thema ist gerade sehr aktuell und wird uns in die-
sem Jahr bestimmt noch viel Diskussionsstoff liefern. 

 

 

 



 

 

Jagdzeitverlängerung Rehwild 

Ein Gesuch um die Verlängerung der Jagdzeit bis Ende Januar beim Rehwild wurde für 
den ganzen Kanton bei der Jagdverwaltung Zürich eingegeben. Ziel ist, dass der Reh- 
abschuss trotz der vielen coronabedingt abgesagten Treibjagden erfüllt werden kann. Dies 
geschah gemeinsam mit Wald Zürich. 

 

Info aus dem VSF 

Die Präsidentenkonferenz sollte dieses Jahr sicher stattfinden, dies auch in Form einer 
Zoom-Konferenz. 

Es sollte eine neue Kampagne erarbeitet werden für die Sensibilisierung der Waldbesu-
cher, wie man sich im Wald verhalten sollte. 

 

Fürs Protokoll 

 

Riccardo Dalla Corte 


